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Puertollano 

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares,          
pide el cese del consejero de Sanidad por un “escándalo mayúsculo que pone en 
grave peligro la salud de las pacientes” 
 
Cañizares ha afirmado que la denuncia realizada por el jefe de servicio de Ginecología del Hospital de Puertollano 
sobre la contratación de médicos sin titulación es “un verdadero escándalo sanitario de ámbito nacional y un ejemplo 
de que, tanto para Page como para Podemos, la prioridad no es mejorar la calidad de la sanidad pública en nuestra 
región, sino todo lo contrario”. Ha explicado que se trata de una “ilegalidad” y no de un problema técnico o 
administrativo, tal y como quieren hacer ver desde el PSOE, ya que el propio jefe de servicio de Ginecología ha 
denunciado en los juzgados “importantes carencias” en la formación de los mismos ya que no tienen conocimientos 
para entrar en un quirófano, ni pueden utilizar aparatos de pruebas diagnósticas. “Estos médicos extranjeros sin 
titulación han estado pasando consulta en Puertollano en solitario e incluso han estado haciendo guardias”.  
 
 

 
Francisco Cañizares 

 
 
Ha aclarado que “la especialidad de médico generalista que aseguran desde el Sescam que tienen estos médicos no 
existe, dado que hoy en día, cualquier médico que quiera ejercer en el Hospital de Puertollano debe tener alguna 
especialidad, incluida la de Médico de Familia”. “Esta situación demencial ha estado motivada por el aumento de las 
listas de espera en los hospitales de la región, listas que, tras ser manipuladas, quieren reducir ahora mediante 
ilegalidades que ponen en grave peligro la salud de los pacientes”. “Exigimos el cese inmediato del consejero de 
Sanidad y que expliquen en qué condiciones han sido contratados estos médicos, si  son estatutarios o personal 
laboral, qué especialidad tienen, por qué han pasado consultas solos y porque han hecho guardias pese a que el jefe 
de Servicio informó negativamente”. 
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Ciudad Real 

La Comisión Provincial de Sanidad denuncia la temeridad de Page por ir 
en contra de los informes del jefe de servicio de Ginecología de Puertollano 
 

Tras el escándalo de las contrataciones de personal sanitario que no tiene ni título ni preparación 
 

La comisión, compuesta por profesionales sanitarios de la provincia de Ciudad Real, considera que se trata 
de un hecho de extrema gravedad que pone en peligro la salud de las pacientes y por el que el Gobierno de 
Page debe dar explicaciones así como cesar de forma inmediata al consejero de Sanidad. “Es inadmisible 
que se haya contratado a profesionales que no tienen los conocimientos necesarios para ejercer –ya que ni 
pueden operar ni están capacitados para hacer pruebas diagnósticas- y que desde el Gobierno de Page se 
haya permitido que estas personas pasen consulta sin supervisión o que hagan guardias, algo que está 
ocurriendo en estos momentos”. “El propio jefe de servicio de Ginecología alertó sobre la falta de 
cualificación de estos profesionales extranjeros pero el Sescam ignoró las advertencia del jefe de servicio, 
con lo que se vio obligado a acudir a los tribunales para denunciar las irregularidades que se están 
cometiendo en el hospital de Puertollano”. La normativa básica no permite que se incorpore personal con 
la profesión de médico sin el título de especialista correspondiente en el ámbito de una unidad o servicio 
donde se atienden pacientes de una concreta especialidad, sin embargo, el Gobierno de Page ha permitido 
que estas personas sin la correspondiente titulación trabajen sin supervisión y, lo que es peor, que sigan 
haciéndolo pese a que el propio jefe de servicio lo haya puesto en manos de la Justicia. La Comisión 
Provincial de Sanidad exige el cese del consejero de Sanidad, de los responsables políticos que han 
permitido esta barbaridad, que se den las explicaciones pertinentes y que se aclare a los vecinos de la 
provincia si también se está contratando a médicos sin titulación en otros hospitales de nuestra territorio. 
 

 
Puertollano 

 El senador Miguel Ángel Valverde, visita la localidad 
 
Valverde ha acompañado al presidente de la gestora del PP de Puertollano, Francisco Javier Luna, y al Grupo Municipal 
Popular en su visita a varias asociaciones con motivo del Día del Chorizo. Así, han mantenido reuniones con las 
asociaciones de vecinos Santa Ana, El Poblado y Fraternidad. Durante las mismas, han podido escuchar de primera 
mano sus propuestas y quejas sobre la situación de Puertollano. 
 
 
 

   
Miguel Angel Valverde, Francisco Javier Luna, Mª Antonia Berlanga y Luis Rivilla, visitando las asociaciones 

 
 
 
 



 
 

Artículo de Opinión 
 

 

Carmen Quintanilla Barba,  Diputada Nacional 
 
 

 

 

 

“Castilla-La Mancha corre el riesgo de perder su sanidad pública” 
 

 
Desde que el socialista García-Page llegó a la Presidencia de Castilla-La Mancha en 2015, sin ganar 
las elecciones y gracias a un pacto con Podemos, el deterioro que ha sufrido nuestra sanidad 
pública es, cuanto menos, preocupante.  
Las listas de espera en nuestra región se han convertido en interminables hojas de un calendario 
que no avanza para los pacientes, que aguardan una cita médica, una prueba diagnóstica o una 
operación. Las salas de espera, generalmente abarrotadas se convierten en el espacio de quejas, 
más que justificadas, contra un servicio sanitario decadente: no existen tiempos máximos en las 
listas sanitarias de nuestra región.  
El sistema del bienestar corre el grave riesgo de ser completamente aniquilado a mano de los 
socialistas, que miran a otro lado y descuidan el bien más preciado que tiene el ser humano, su 
vida.  
Por esta razón, el Partido Popular, de la mano de Vicente Tirado, secretario general del PP en 
Castilla-La Mancha, ha llevado a cabo dos iniciativas legislativas a favor de una sanidad pública 
eficiente. Exigimos, a través de una proposición no de ley (PNL), limitar a 20 días el tiempo de 
espera para pruebas diagnósticas, a 30 días para realizar consultas externas y a 90 para 
intervenciones quirúrgicas. Además, el PP exige ante las Cortes regionales que se impulse la 
carrera profesional sanitaria.  
Castilla-La Mancha está perdiendo a sus médicos, denostados al ostracismo profesional por el 
Gobierno del socialista Page. Una fuga de cerebros que pasará factura al futuro de nuestros hijos e 
hijas y que agrava aún más el presente de nuestras familias. De hecho, cabe recordar que en 2017 
el número de empleados públicos descendió por debajo de las cifras con las que se concluyó el 
año 2015, cuando aún gobernaba María Dolores de Cospedal. Castilla-La Mancha podría haberse 
beneficiado de las ayudas que el Gobierno central ha tendido a los ciudadanos, sin embargo, tanto 
Page como Podemos han preferido volver la cara a los ciudadanos y ciudadanas de la región y sus 
necesidades escatimando en los gastos que genera la sanidad pública pero despilfarrando los 
presupuestos en asesores políticos.  
España y su sistema de universalidad de la asistencia sanitaria ha sido un referente para la 
comunidad internacional. Hoy, más que nunca, Castilla-La Mancha necesita recuperar su servicio 
sanitario, que ha sufrido una regresión en materia de cobertura. Los castellanomanchegos 
merecen la restauración de unos servicios sanitarios eficientes, que las listas de espera, eternas, se 
reduzcan pero, sobre todo, merecen respeto y dignidad.  
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José Domínguez Piris, Presidente del Partido Popular de Argamasilla de Cva. 
 y víctima del terrorismo 

 

 
El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, del PSOE, junto al resto de 
partidos políticos de la Corporación (Partido Popular, IU-Ganemos y C's) hemos celebrado una 
comisión con motivo de la presentación, por parte del PP, de una moción sobre la Prisión 
Permanente Revisable con el objetivo de que se pronunciasen al respecto. 
El Partido Popular ha explicado la conveniencia de que siga en vigor y se ha referido a lo sucedido 
durante las últimas décadas recordando los terribles atentados de ETA y los casos de etarras que, 
con más de 20 personas asesinadas a sus espaldas, han salido a la calle con 12 años de cárcel. 
También se ha referido el PP a los casos de violencia de género, a los asesinatos por violación o a 
los casos de asesinatos de menores, así como  a otros casos tan mediáticos como el de las jóvenes 
de Alcásser, Marta del Castillo, Jeremi, Sandra Palo o Diana Quer. 
Pues el resultado de la moción ha retratado a cada uno de los partidos con sus explicaciones y es 
que cuando se defiende más a los asesinos que a las víctimas creo que está todo dicho. El 
resultado ha sido el siguiente: 
.PSOE se ha abstenido 
.IU-Ganemos ha votado negativamente 
.C's dice que hay que meditarlo  
Yo, desgraciadamente, he sido víctima de la banda terrorista ETA en más de una ocasión y, 
además, he asistido a decenas de entierros de compañeros que ahora me vienen a la mente con 
las imágenes de las viudas con hijos pequeños a su cargo, de los padres, de los hermanos, de los 
amigos, de los familiares… Y esos recuerdos que me conmueven profundamente cada vez que 
vienen a mi memoria también me hacen preguntarme qué pensarían si el asesino de sus seres 
queridos quedara libre al poco tiempo de haber cometido actos tan execrables y se paseara 
alegremente por la calle mientras sus víctimas están bajo tierra.  
Yo personalmente creo que los asesinos o los delincuentes peligrosos donde mejor están es en la 
cárcel cumpliendo sus penas íntegramente. Además, hay que distinguir entre la cadena perpetua y 
la prisión permanente revisable, algo que también tienen otros países de Europa y que nadie se 
rasga las vestiduras por ello. ¿De qué vale que haya condenas de miles de años para que luego se 
queden en penas irrisorias? Como digo, allá cada uno con su conciencia. Solo querría pedir a 
aquellos que quieren derogar la Prisión Permanente Revisable que se pongan en la piel de las 
viudas, de los niños huérfanos, de los padres, de los familiares y de los amigos que siguen llorando 
a sus seres queridos cuando defiendan una postura que muy poca gente comprende. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
Ciudad Real 

El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Page viene a vender humo 
para justificar el maltrato al que somete a nuestra ciudad” 
 
Rodríguez ha recordado que, hace un año, en FITUR, Page anunció que 
Ciudad Real tendría un Centro Regional de Folclore, un proyecto que “no 
está en los presupuestos y, por lo tanto, no existe”. “Tampoco hay nada 
en los presupuestos para las actuaciones previstas en los edificios que 
son propiedad de la Junta y que están completamente abandonados.  
“Espero que, durante su visita a Ciudad Real, Page nos explique por qué 
nos tiene tanta manía”. Por otro lado, el Grupo Popular va a presentar 
una moción al próximo Pleno para conseguir una mayor proyección 
turística de la ciudad. “En Ciudad Real no hay un impulso de este sector 
por parte del Ayuntamiento y lo que se hace es más fruto de la inercia 
que de la imaginación o el resultado de un plan bien estudiado.  
 

 
                 Miguel Angel Rodríguez 

 
Por ello, el Grupo Popular vuelve a pedir que se cree un Consejo Sectorial de Turismo, un foro de debate y análisis en 
el que se integren todos los sectores y colectivos interesados para marcar las líneas estratégicas y los criterios de 
actuación”. Además, el Grupo Popular va a pedir que Ciudad Real pida la adhesión al Sistema Integral de Calidad 
Turística en Destinos (SICTED) del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. De este modo el turista sabe que la 
ciudad que va a visitar tiene una garantía que certifica que el trato desde que llega hasta que se va es de calidad, 
amabilidad y buen hacer.  “Varios municipios de la provincia ya se han integrado y Ciudad Real no puede ser menos”.
 


